
6 Pièces

297 m²

Réf. RBCB01

2 950 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Le  Groupe  BERTI  AND  SONS  vous  propose  en  exclusivité  cette

magnifique  propriété  à  l'architecture  de  renom  contemporaine

comportant  4  chambres,  bureau,  mezzanine  sur  deux  niveaux  avec

possibilité  d'ascenseur.  Située  dans  le  prestigieux  domaine  du  Grand

Duc entièrement fermé et sécurisé avec gardien, cette villa de caractère

avec  de  beaux  volumes  comprend  un  séjour  de  55M²  qui  donne  sur

une  belle  terrasse  couverte  de  50M²  avec  plage  piscine  à

débordement.  Au  calme  en  pleine  nature,  sans  vis  à  vis  avec  une

magnifique  vue  mer  et  mimosas.  Double  garage,  chauffage  au  sol,

piscine chauffée. Unique ...

The BERTI  AND SONS Group exclusively  offers  you this  magnificent  property  with

contemporary renowned architecture comprising 4 bedrooms, office, mezzanine on

two levels  with  the possibility  of  an elevator.  Located in  the prestigious domain of

the  Grand  Duc,  fully  closed  and  secure  with  caretaker,  this  character  villa  with

beautiful  volumes  includes  a  living  room  of  55sqm  which  opens  onto  a  beautiful

covered terrace of  50sqm with  an infinity  pool.  Quiet  in  the middle  of  nature,  not

overlooked  with  a  magnificent  sea  view  and  mimosas.  Double  garage,  underfloor

heating, heated swimming pool. ...

BERTI AND SONS 

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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